

USULKAN Rp4,8 MILIAR UNTUK KANTOR INSPEKTORAT



Sumber Gambar:

<https://static.promediateknologi.id/crop/0x0:0x0/0x0/webp/photo/p2/84/2023/12/04/Kantor-Inspektorat-Kabupaten-Karanganyar-521062027.jpg>

Isi Berita:

RADARKARANGANYAR.COM – Proyek infrastruktur terus disebut Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Karanganyar di awal 2024 mendatang.

Selain kantor Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Karanganyar, juga bakal membangun kantor Inspektorat. Lokasinya di eks gedung atau kantor dinas pertanian, pangan dan perikanan (Dispertan) PP.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPUPR) Kabupaten Karanganyar, Asihno Purwadi mengatakan, pembangunan kantor Inspektorat saat ini sudah masuk tahap lelang di Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE).

”Sesuai dengan perencanaan, awal tahun kantor Inspektorat juga akan dibangun. Ada pula kantor diskominfo dan sejumlah ruas jalan yang disebut. Mengingat saat ini gedung inspektorat tidak representatif lagi,” terang Asihno.

Kepala Inspektorat Kabupaten Karanganyar Zulfikar Hadidh mengaku, usulan pembangunan kantor inspektorat bersumber dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) 2024. Pagu anggaran yang akan disiapkan sebesar Rp 4,8 miliar.

”Kami anggarkan sebesar Rp 4,8 miliar. Kami upayakan awal tahun sudah bisa dikerjakan,” terang Zulfikar.

Terkait kantor Inspektorat lama, rencananya dijadikan tempat displai sejumlah makanan produk UMKM yang dikelola Dinas Perdagangan Tenaga Kerja Koperasi dan UKM Karanganyar.

”Itu nanti kan satu kompleks dengan kantor baru Disdagnakerkop UKM. Jadi ya rencananya akan seperti itu, untuk ruang publik bagi UMKM,” paparnya. (rud/adi)

Sumber Berita:

1. <https://radarsolo.jawapos.com/karanganyar/843434620/usulkan-rp-48-miliar-untuk-kantor-inspektorat>, “Usulkan Rp 4,8 Miliar untuk Kantor Inspektorat”, tanggal 4 Desember 2023.
2. <https://soloraya.solopos.com/2024-pemkab-karanganyar-bangun-kantor-inspektorat-dan-diskominfo-1811036>, “2024, Pemkab Karanganyar Bangun Kantor Inspektorat dan Diskominfo”, tanggal 3 Desember 2023.

Catatan :

- APBD pada dasarnya memuat rencana keuangan daerah dalam rangka melaksanakan kewenangan untuk penyelenggaraan pelayanan umum selama satu periode anggaran. Tahun anggaran APBD meliputi masa satu tahun, mulai dari tanggal 1 Januari sampai dengan tanggal 31 Desember. Sesuai dengan pendekatan kinerja yang diterapkan pemerintah saat ini, maka setiap alokasi APBD harus disesuaikan dengan tingkat pelayanan yang akan dicapai. Sehingga kinerja pemerintah daerah dapat diukur melalui evaluasi terhadap laporan APBD.¹
- Untuk penyusunan rancangan APBD, diperlukan adanya urutan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS). PPAS merupakan program prioritas dan patokan batas maksimal anggaran yang diberikan kepada SKPD untuk setiap program sebagai acuan dalam penyusunan RKA-SKPD.²

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

¹ Forum Media Online, “Proses Penyusunan APBD dan Perubahan APBD”, diakses dari : [PROSES PENYUSUNAN APBD DAN PERUBAHAN APBD | Forum Media \(jjaanambas.blogspot.com\)](https://www.jjaanambas.blogspot.com), pada tanggal 6 Oktober 2022, pukul 08:20

² *Ibid*

